

BIOGRAPHIE

LINNA IBRAHIM



Linna Ibrahim rejoint en 2017, Scène Active, un projet de participation sociale et culturelle en lien avec les arts de la scène. Elle y rencontre Radiah Chapot-Habbes, dramaturge et metteuse en scène au sein de l'association, et crée avec tous les participants, la pièce *ERROR 404*, jouée au Casino Théâtre en 2018.

Dans la même année, Linna entre à l'école de théâtre Serge Martin, à Genève, où elle se forme en tant que comédienne. Elle y découvre le jeu masqué, le jeu clownesque, burlesque et l'improvisation avec différents accompagnants tels que Oscar Gomez Mata, Julie Kazuko Rahir, Christian Geffroy Schlittler.

Récemment diplômée, elle crée avec la compagnie SUPERNOVAS, qu'elle co-dirige en compagnie de Zacharie Heusler et Pascal Hunziker, son premier spectacle *Parlez Village*, inspiré de la pièce de théâtre *Par les villages* de Peter Handke.

En 2022, Linna performe dans les rues de Genève, en tant qu'interprète de lettre *DURCH*, un langage corporel alliant performance et danse, créé par Cerise Rossier.